
Lastra a Signa – Münster Partnerschaftsverein e. V. 
Protokoll zur Jahreshauptversammlung 
Münster, 28.06.2022 , 18.30 Uhr, Vereinsheim SV Münster e. V. 
Protokollführung: Inge Eckmann
Beginn: 18.45 Uhr Ende : 19.50 Uhr

TOP 1 Begrüßung und Eröffnung 
Die Vorsitzende, Gerlinde Herd- Huber, begrüßt 14 Vereinsmitglieder – siehe Anwesenheitsliste -
und übergibt die Sitzungsleitung an den amtierenden Schriftführer, Günter Gellner. 

TOP 2 Feststellen der ordnungsgemäßen Einladung
Die Einladung erging am 12.06. 22 fristgemäß. Keine Einwände. 

TOP 3  Feststellen der Beschlussfähigkeit
Diese ist gemäß Satzung gegeben 

TOP 4 Genehmigung der Tagesordnung
Die vorliegende Tagesordnung wird ohne Änderung von der Versammlung angenommen.

TOP 5 Jahresbericht
Gerlinde Herd- Huber berichtet: 
- bedingt durch die Pandemie und daraus resultierende Konsequenzen gab es 2 Jahre lang keine
  Vereinsveranstaltungen . 
- Die letzten Events waren das Sommerfest 2019 und eine Serata im November 2019.
  Für letztere geht der Dank an Familie Dörr für die Gastfreundlichkeit . 
- Ebenfalls dankt die Vorsitzende Hans Jakob Etter für die Pflege der Homepage, ohne die
  der Verein ohne Öffentlichkeitsarbeit geblieben wäre. 
- Ab März 2020 konnten keine Stammtischtreffen der Vereinsmitglieder und Freunde
  stattfinden. 
- In der Zeit der Pandemierestriktionen war aber der persönliche Kontakte zwischen Münster
  und Lastra a Signa zumindest medial sehr intensiv. 
- So wurde zur Unterstützung der Partnergemeinde seitens unseres Vereins eine Spende von
  3 500.- € überwiesen, die dort für die Ausstattung der Schule mit medialen Hilfsmitteln 
  Verwendung fand. 
- Besonders die Kontakte zur Schule konnten im Oktober 2021 bei einem erneuten Besuch in
  der Partnerstadt vertieft werden und lassen auf Fortbestand hoffen. 

TOP 6 Finanzbericht
In Vertretung der Rechnerin, Hildegard Kern, verliest Hans Jakob Etter den schriftlich vorliegenden
Bericht. Es gab hierzu keine weiteren Fragen aus der Versammlung. Der Bericht kann bei der 
Rechnerin nach Wunsch eingesehen werden. 

TOP 7 Bericht der Kassenprüfer
Karin Schüler und Claudia Burger- Frank waren hierzu bestellt. 
Sie haben die Kassenführung am 30. März geprüft und keine Beanstandungen angemeldet. 
Der Bericht wurde der Versammlung schriftlich vorgelegt. 

TOP 8 Aussprache zu Berichten
Kein Bedarf

TOP 9 Entlastung des Vorstands
Dem von Angelika Dahms gestellten Antrag auf Entlastung wurde einstimmig stattgegeben. 



TOP 10 Vorstandswahlen
Der bis dato amtierende Vorstand hatte für die anstehenden Wahlen eine Vorschlagsliste erarbeitet.
Somit wurden folgende Positionen für die nächste Amtsperiode besetzt:
 
1. Vorsitzende Gerlinde Herd- Huber *
2. Erster stellvertretender Vorsitzender Gerhard Dahms *
3. Zweiter stellvertretender Vorsitzender Hans Jakob Etter *
4. Rechnerin Hildegard Kern *
5. Schriftführerin Inge Eckmann *
6. Beisitzer/in Claudia Fischer *, Peter Fischer *

Norbert Herd*
 (alle einstimmig gewählt )
* Alle Amtsinhaber nahmen ihre Wahl an .

TOP 11 Wahl der Kassenprüfer
Zur Wahl wurden Bärbel Gellner und Günter Gellner vorgeschlagen. 
Sie wurden beide einstimmig gewählt und nahmen die Wahl an. 

TOP 12 Bericht über künftige Vorhaben
- Geplant sind für die Zukunft wieder regelmäßige Vereinsstammtische; 
- die Durchführung einer Serata – Gerlinde Herd- Huber erklärt den Ablauf ;
  Thema „So isst  Italien“. 
- Bemühungen die Bürger von Lastra stärker einzubinden und zum Austausch zu animieren.
- Jugendgruppen einen Austauschbesuch in Familien zu vermitteln
- Schulkontakte zu intensivieren und zu pflegen
- auf lange Sicht Vereinskontakte zu vermitteln und diese dauerhaft durch Austausche zu pflegen.

TOP 13  Anträge
wurden keine eingereicht. 

TOP 14  Verschiedenes
Günter Gellner bittet um aktuelle Gratlationslisten zu runden Geburtstagen der Vereinsmitglieder.
Die Versammlung beschließt, dass der neu gewählte Vorstand in seiner nächsten Sitzung die 
Kriterien hierzu festlegen soll. 

TOP 15  Schlusswort 
Gerlinde Herd- Huber bedankt sich bei der Versammlung für die Mitarbeit und wünscht sich und 
allen eine weitere positive Zusammenarbeit. 

30.06.2022
Inge Eckmann
Schriftführerin 
 

 


